
Audi Q7
Beitrag von „Sittingbull“ vom 26. März 2006 um 15:47

Hallo zusammen,

wollte mir gestern beim Audi-Zentrum in Mannheim den Q7 noch mal in aller Ruhe anschauen

und siehe da, keiner in der Ausstellung oder im Fuhrpark  . So verkauft man doch keine

Autos  .

Grüße von Stephan 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=74347#post74347
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